

# Berichte 2012

## Jubiläumssiegerschau 40 Jahre Dachverband URCl e.V. am 22. Juli 2012 in Sinsheim

- Drucken

### **Jubiläumssiegerschau 40 Jahre Dachverband URCl e.V. am 22. Juli 2012 in Sinsheim**

40 Jahre Nationaler und Internationaler Dachverband gab den Anlass im Kraichgau eine Jubiläumssiegerausstellung zu veranstalten. Die URCl e.V. gab diesen Auftrag an seinen mitgliederstärksten Verein, den MRC e.V. weiter, die unter der wohnansässigen Mitglieder-Crew, um Familie Maik und Odry Wagner, die Elsenzhalle in Sinsheim dazu auserkoren hatten. An dieser Stelle unseren herzlichsten Dank, für diesen tollen Einsatz, der ein rundes Teamwork verlangte und von Odry und Maik, sowie deren Familie und Freunde hervorragend gemeistert wurde! Kein leichtes Unterfangen, denn schon die verschiedensten Hundevereine hatten sich an dieser großzügig gebauten und nicht gerade preiswert zu mietenden Halle, die "Zähne ausgebissen". Doch mit der geschlossenen erfahrenen MRC-Truppe, zu der der Gesamtvorstand des MRC gelten (Fam. Michael Kraft, Fam. Peter Presser, Walter Klingmann, Silvia Ulmer), sowie unsere nimmermüden Ralf Lehmann, Ralf Schöneberger, aber auch Fam. Frank Hunn, sowie unsere tolle LKW-Fahrerin Marion Arns zählen, wurde eine Ausstellung mit wunderschönen Pokalen, stilvollen Urkunden und über 40 Nachmeldungen celebriert. Mit über 150 Nennungen wurde ein beachtliches Ergebnis erzielt, das so nicht voraussehbar war. Im nahen Hockenheim waren beim Formel 1 Rennen, über 60.000 Zuschauer zugegen, im ebenfalls nahen Karlsruhe beim "Fest" (Open Air Musikfestival) waren 300.000 Zuschauer und Hörer! Dies war dann am Sonntagabend auf allen Autobahnen rund um das Walldorferkreuz spürbar. Umso bemerkenswerter, dass uns soviele Aussteller, Hundfreunde und URCl-Freunde besucht haben! Ihnen allen Danken wir ganz besonders für ihre langjährige und auch neue Treue! Dies gilt ebenso für die anwesenden Vorstände der angeschlossenen Vereine, wie z.B. Fam. Martin Amstutz aus der Schweiz, Fam. Martin Seitz von der ZG e.V. sowie auch die Kleinhundefreunde aus Limburg um ihre 1. Vorsitzende Brigitte Diefenbach! Immer wieder gern, wird die MRC-Hunderennbahn angenommen, die viel an Spannungsfeld der Hunde auffängt und professionell vom Nachwuchs der MRC betrieben wird. Wenn es auch so manche Unabwegbarkeit noch auszumerzen gilt (Die Erfahrung lehrt uns immer), so sind doch schon Planungen zu Wege, im kommenden Jahr, diese Ausstellung an Ort und Stelle zu wiederholen! Mit Engagement und Begeisterung, die uns 40 Jahre angetrieben hat, wollen wir weitermachen, zum Wohle der Kynologie, unserer Hunde und deren Besitzer und Züchter!







